

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Proponen implementar Zona Azul en las cercanías de Comepa para mejorar la rotación de vehículos

General



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/proponen-implementar-zona-azul-en-las-cercanias-de-comepa-para-mejorar-la-rotacion-de-vehiculos_10404.php



General

Proponen implementar Zona Azul en las cercanías de Comepa para mejorar la rotación de vehículos

Se sugiere la creación de una Zona Azul alrededor de Comepa para optimizar la rotación vehicular en la zona.

Moción para el Establecimiento de Zona Azul en Paysandú

En la Junta Departamental de Paysandú ha sido radicada una moción presentada por la edila nacionalista Martha Lamas, donde se solicita el establecimiento de una zona azul en el entorno de la mutualista Comepa.

Esta iniciativa surge ante los problemas de estacionamiento que

enfrentan los usuarios del centro asistencial. Lamas argumenta que "los estacionamientos en el área de la mutualista son frecuentemente ocupados por trabajadores de la zona, quienes estacionan durante períodos de entre 6 y 8 horas. Esto obliga a los usuarios a buscar lugar para estacionar a dos o tres cuadras de distancia, como mínimo".

La representante oficialista señala que "esta situación afecta especialmente a personas mayores o con dificultades de

movilidad.

Si bien existe un espacio destinado para el ascenso y descenso de personas frente a la puerta de la mutualista, al llevar a alquien con dificultades, es necesario bajar, dejarlo dentro y luego sălir a buscar lugar para estacionar, lo que requiere de un tiempo adicional antes de la consulta". Además, Lamas explica que "es habitual que los usuarios

necesiten estacionar por períodos cortos, de pocos minutos o, en

el mejor de los casos, hasta dos horas. Por lo tanto, un sistema de estacionamiento tarifado podría ser

más eficiente para encontrar lugar".

Por este motivo, propone la creación de un área de Zona Azul o estacionamiento tarifado en las calles 25 de Mayo y Colón, entre José Pedro Varela y Juan Zorrilla de San Martín, con el objetivo de facilitar el acceso de pacientes y usuarios a la mutualista. Asimismo, solicita que el tema sea analizado por la Comisión de Tránsito, Transporte y Nomenclátor de la Junta Departamental y que se informe de la propuesta al intendente departamental.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PROPONEN IMPLEMENTAR ZONA AZUL EN LAS CERCANÍAS DE COMEPA PARA MEJORAR LA ROTACIÓN DE VEHÍCULOS

Proponen implementar zona azul en las cercanias de comepa para mejorar la rotacion de vehiculos

Tags

estacionamiento, establecimiento, usuarios, departamental, optimizar, vehicular, mutualista, sugiere, tarifado, dificultades, alrededor, estacionar

Noticias relacionadas

- 4.1 * Entraron en vigencia las nuevas tarifas de estacionamiento en Ciudad Vieja, el Centro y Cordón
- 4.7 * Atención a los aficionados que se dirigen al Estadio Centenario: la Intendencia ha señalado zonas restringidas para el estacionamiento
- 4.8 * La Intendencia informa sobre las áreas habilitadas para el estacionamiento alrededor del Estadio Centenario este viernes
- 4.0 * Comepa llevó a cabo las "Jornadas sobre Responsabilidad Médica"
- 5.0 * Se eleva el costo del estacionamiento tarifado: conoce la nueva tarifa por hora y la fecha de implementación del ajuste
- 4.8 * El gobierno de Montevideo respalda el aumento en las tarifas, destacando la necesidad de ajustes sostenibles
- 3.8 * Edil del Partido Nacional sostiene que el incremento en las tarifas de estacionamiento busca una mayor recaudación por parte del gobierno
- 3.7 * Se habilita nueva ciclovía en la Rambla, y la Im destaca la existencia de casi 80 km de infraestructura para ciclistas en

Montevideo

- 3.9 * La Intendencia de Montevideo informa un incremento en las tarifas de los estacionamientos pagos en la ciudad
- 3.6 * La Intendencia comunica las opciones de estacionamiento disponibles en la zona del Centenario para el esperado concierto de Paul McCartney

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024